

In grosser Trauer nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Stiftungsrats-Vizepräsidenten

# Erwin Leibundgut

15. September 1955 - 13. Dezember 2021

Erwin Leibundgut war seit 2002 bis zum Ableben als Arbeitnehmervertreter im Stiftungsrat und von 2006 bis 2017 zudem als Vizepräsident der Sulzer Vorsorgeeinrichtung (SVE) engagiert. Er war auch über 10 Jahre Mitglied und Vizepräsident des Anlageausschusses.

Erwin Leibundgut arbeitete seit 1979 – mehr als 40 Jahre – in diversen Funktionen in der Entwicklungsabteilung bei Sulzer Pumpen. Er war zuständig für die Auslegung von Spezialpumpen und Berater für Pumpenanwendungen. Im Jahre 2000 wurde er in die Arbeitnehmervertretung von Sulzer (ANVS) gewählt und war seit dem Jahr 2002 Vizepräsident der ANVS. In dieser Funktion befasste er sich schon mit Fragen rund um die berufliche Vorsorge. Als Stiftungsrat der SVE waren für ihn Vorsorgethemen ein wesentliches Instrument für ein sozialpartnerschaftliches Wirken zwischen Arbeitnehmer und Arbeitgeber. Er verfolgte mit grosser Kenntnis und Interesse die Ziele, die Ertragskraft der SVE zu erhalten und den Deckungsgrad möglichst hochzuhalten. Auch die damals beschlossene selektive Öffnung, wie auch die Ausrichtung zu einer Gemeinschaftseinrichtung, wurde von Erwin Leibundgut mitgeprägt; diese Entwicklung trägt wesentlich zur Stärkung der SVE bei. Wir alle sind ihm für sein langjähriges Wirken sehr dankbar.

Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

Stiftungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende  
der Sulzer Vorsorgeeinrichtung